Name:	Datum:	
Die Todesstrafe	Blatt 2	

Die Todesstrafe – Eine gerechte und menschenwürdige Strafe?

In den zahlreichen Ländern der Welt, in denen es die Todesstrafe noch gibt, werden die Todesurteile auf verschiedene Art und Weise vollstreckt. Jeder Staat behauptet für sich, dass die angewandte Hinrichtungsmethode menschenwürdig sei, weil der Verurteilte nicht (lange) leiden müsse.



In den USA richtet sich die Hinrichtungsmethode danach, in welchem US-Staat das Todesurteil ausgesprochen wurde. In den amerikanischen Südstaaten werden die meisten Todesurteile ausgesprochen. Die Hinrichtungsarten reichen von Erschießen, Erhängen, Gaskammer, elektrischem Stuhl bis zur Giftspritze.

In einigen islamischen Ländern, in denen das islamische Gesetzbuch der Scharia angewandt wird, werden Todesurteile beispielsweise durch Erhängen, Steinigen und Köpfen vollstreckt. Im Iran werden zum Tode Verurteilte häufig mithilfe eines langen Krans öffentlich gehängt, damit alle Interessierten der Vollstreckung der Todesstrafe beiwohnen können. Die öffentliche Hinrichtung dient in diesen Staaten zweierlei: Zum einen demonstriert der Staat Härte gegen Verbrecher, zum anderen dienen diese Hinrichtungen auch der Abschreckung.

In China werden die Verurteilten in der Regel durch Genickschuss hingerichtet. Den Toten werden danach die Organe für Organspenden entnommen.

Aufgaben:

ı.	haupt gerechtfertigt, dass ein Staat Bürger für bestimmte Verbrechen hinrichten darf?
2.	Recherchiere, in welchen Ländern man für welche Verbrechen mit dem Tode bestraft werden kann. Schreibe hierzu einige Beispiele auf und diskutiert in der Klasse darüber. Infos findet man beispielsweise bei Wikipedia.

